
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1378/2017 
  

Requer informações veículos de 

propriedade do município sem 

seguro.  

 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO os riscos de se transitar com os veículos de propriedade do 

município sem seguro;  

 

CONSIDERANDO que em caso de acidente envolvendo um veículo de 

transporte de studantes, a administração estaria sujeita a receber inúmeros processos 

indenizatórios.  

 

            REQUEIRO que, nos termos do Art. 107, Inciso VIII, do Regimento 

Interno da Câmara de Santa Barbara d´Oeste, seja oficializado á Prefeitura Municipal 

de Santa Barbara d´Oeste, situada na Avenida Monte Castelo nº 1000, na cidade 

Santa Barbara d´Oeste, para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 

informações: 

 

1 – A Prefeitura de Santa Bárbara d´ Oeste é proprietária de quantos veículos? 

  

2 – Quantos estão sem o pagamento dos seguros ? 

 

3 – Dos veículos que estão sem pagamento do seguro, quantos são destinados ao 

transporte de alunos de rede pública? 

 

4 – A receita com as multas de trânsito, segundo a imprensa regional, aumentou 56% 

no último ano, esse dinheiro poderia ser usado para pagamento do seguro?  

 

5 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 20 de outubro de 2017. 

 

 

 

PAULO CESAR MONARO 

Paulo Monaro 

-Vereador Líder Solidariedade-                                   


